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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Sport 11.07.2012 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrte Herren, 

im Anhang befindet sich ein Brief der W.-Gropius-Schule. Aus dem Inhalt ergeben sich für Herrn 

Matthias Plhak einige Anfragen, die er in der heutigen Sitzung gern beantwortet haben würde. Ich 

bitte Sie, die Anfragen in die Tagesordnung aufzunehmen. Herzlichen Dank. 

Herr Plhak möchte sich mit seinen Anfragen besonders auf folgenden Auszug beziehen: 

"Sicherlich ist bei der Abfassung diese Einschränkung übersehen worden, dass berufsbildende 

Schulen neben der Schulform Berufsschule (duale Ausbildung) einen nicht 

unwesentlichen Teil aus vollzeitschulischen Bildungsgängen haben, die auch von Schülern 

ohne Lehrlingsentgeld oder Bafög-Bezüge besucht werden. Schüler des beruflichen 

Gymnasiums und der Fachoberschulen, der Höheren Berufsfachschule usw. werden so 

benachteiligt. Unsere Schule, die einen hohen Anteil an gestalterischen Bildungsgängen 

anbietet, ist von dieser Anschlussregelung besonders betroffen, da diese Klassen häufig 

Museumsbesuche planen oder Projekte vor Ort realisieren. 

Ich bitte Sie im Rahmen der Neuordnung der Tarife und der damit verbundenen Änderung 

der Ordnung um Einbeziehung der vollzeitschulischen Bildungsgänge in den freien Eintritt 

  

 

Herr Plhak, Fraktion DIE LINKE. 
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für Klassen beim Besuch der städtischen Museen und Galerien." 

Hier die Fragen von Herrn Plhak: 

1. Kann die im Brief beschriebene Situation von der Stadtverwaltung bestätigt werden?  

2. Wenn ja: Warum sind die angesprochenen Schülergruppen bislang nicht in der 

Tarifordnung mit "freiem Eintritt" bedacht worden?  

3. Wie bzw. unter welchen Umständen kann eine Einbeziehung dieser Schülergruppen in 

den Passus des "freien Eintritts" erfolgen?  

 

 

Anlagenverzeichnis 

 Schreiben Schulleiter Walter-Gropius-Schule 

 

 

Die Überprüfung der Tarifordnung ist bereits im Verwaltungsdurchlauf. T.Th. 

 

 

11.07.2012, gez. i. A. Grünschneder   

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

